

台湾鐵路「礁溪(ジャオシー)駅」×伊豆箱根鉄道「伊豆長岡駅」 姉妹駅協定締結4周年記念イベント開催

伊豆箱根鉄道株式会社(本社:静岡県三島市、代表取締役社長:伍堂 文康)は国営台湾鐵路股份有限公司(本社:台湾 台北市、董事長:杜 微、以下「台湾鐵路」という)の礁溪(ジャオシー)駅と当社の伊豆長岡駅の「姉妹駅協定」を2020年11月4日(水)に締結しました。

このたび姉妹駅協定締結から4周年を迎えることを記念し、10月11日(金)より下記のとおり、姉妹駅協定締結記念ヘッドマークを取り付けた電車の運行と、10月15日(火)から、伊豆長岡駅構内にある「イズーラ伊豆長岡(伊豆長岡駅売店)」にて、期間限定で台湾スイーツフェアを開催し、マンゴーパフェやマンゴープリン等の飲食を販売するほか、店舗内は台湾をイメージした装飾を施します。

今後とも、この協定を通じて相互理解と信頼を深め、友好関係をより強化するとともに、相互送客と両駅の交流活動を通じてお互いの発展に努めてまいります。

記

1. 姉妹駅協定締結4周年記念ヘッドマークについて

車両前後にヘッドマークを取り付け運行します。

(1)運行期間 10月11日(金)～11月4日(月・休)

(2)運行車両 3503 編成(3両)

2. イズーラ伊豆長岡での台湾スイーツの販売について

伊豆長岡駅構内の「イズーラ伊豆長岡」において、台湾スイーツフェアを開催します。また、フェアにあわせて店舗内を台湾をイメージした装飾を施します。

(1)実施期間 10月15日(火)～11月15日(金)

(2)販売商品	マンゴーパフェ	750円(税込)
	マンゴープリン	390円(税込)
	台湾カステラ	490円(税込)
	マンゴーヨーグルトシェイク	600円(税込)
	タピオカミルクティー	550円(税込)



車両のヘッドマークデザイン



マンゴーパフェ

3. 姉妹駅協定締結について

(1) 姉妹駅協定締結の目的

2015年に西武ホールディングスが台湾鉄道と「包括的事業連携に関する友好協定」を締結。その友好協定締結から5周年を迎えたことを記念し、伊豆エリアの魅力を台湾の方々に伝えるとともに、相互交流をより一層深めたいという想いから、2020年に伊豆長岡駅と礁溪駅で「姉妹駅協定」を締結しました。

(2) 姉妹駅協定の概要

ジャオシー 礁溪駅(台湾鉄道:宜蘭線)	イーラン 伊豆長岡駅(伊豆箱根鉄道:駿豆線)
 <p>礁溪温泉</p>	 <p>伊豆長岡温泉 提供:伊豆の国市</p>

伊豆長岡駅には伊豆長岡温泉、礁溪駅には礁溪温泉と、それぞれ有名な温泉街が周辺にあり、また、両駅ともに山と海に囲まれた景勝地に位置しているなど、地域観光において重要な役割を果たしております。礁溪温泉は、台湾の首都である台北から台湾鉄道を利用して約1時間で訪れることができ、情緒ある温泉街は日本人観光客にも人気があります。



(3) 台湾鉄道との取り組み

台湾で開催された台湾鉄道主催のイベント「弁当節」に2022年から3年連続で出展し、駿豆線沿線の名産品を取り入れた弁当を販売しました。メディアや SNS を通じて情報を発信するとともに、来場された台湾の方々に対して沿線観光パンフレットやノベルティ等を配布しました。

また、伊豆長岡駅では駅長が台湾鉄道の制服を着用してイベントを盛り上げたり、電車カードの配布や駅に台湾観光促進のPRポスターを貼付するなど認知度の向上や相互送客に注力しています。

画像はイメージです。

以上